

Satgas Yonif 509 Kostrad dan Warga Kampung Mamba Bersatu Wujudkan Lingkungan Bersih dan Sehat

Jurnalis Agung - PAPUA.JURNALIS.ID

Nov 17, 2024 - 21:38



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad kembali mempererat hubungan dengan masyarakat Papua melalui aksi kerja bakti di Kampung Mamba, Intan Jaya. Minggu 17 November 2024.

[Intan Jaya](#)- Dalam semangat gotong royong yang menginspirasi, Satgas Yonif 509 Kostrad kembali mempererat hubungan dengan masyarakat Papua melalui

aksi kerja bakti di Kampung Mamba, Intan Jaya. Dipimpin oleh Pasiter [Satgas Yonif 509 Kostrad](#), Lettu Chk Irawan Suharto, kegiatan yang berlangsung dari pagi hingga siang hari ini menggambarkan sinergi luar biasa antara prajurit TNI dan warga setempat.

Kegiatan ini melibatkan pembersihan saluran air, perbaikan jalan setapak, dan merapikan area umum yang menjadi pusat aktivitas warga. Tak hanya itu, edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan juga diberikan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mencegah penyakit.



“Kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga menjadi bagian dari masyarakat, membantu mereka menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat,” ujar Lettu Chk Irawan Suharto.

“Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan kami bangga bisa bergotong royong dengan warga Kampung Mamba.”

Keikutsertaan warga dalam kegiatan ini menambah semangat kekompakan. Para prajurit dan warga terlihat saling bahu-membahu, membuat pekerjaan yang berat terasa lebih ringan. Bapak Agus, salah satu tokoh masyarakat Kampung Mamba, menyampaikan rasa syukurnya atas kontribusi Satgas Yonif 509 Kostrad.

“Kehadiran TNI di kampung kami memberikan semangat baru. Dengan gotong royong seperti ini, kampung kami menjadi lebih bersih, nyaman, dan pekerjaan pun cepat selesai,” ungkapnya dengan antusias.

Dalam suasana penuh kebersamaan, Satgas Yonif 509 Kostrad juga memanfaatkan momen ini untuk menjalin komunikasi lebih dekat dengan warga, membangun kepercayaan, serta menyampaikan pesan-pesan penting tentang kesehatan lingkungan.

Kegiatan ini tidak hanya menghasilkan perubahan fisik di Kampung Mamba, tetapi juga memperkuat jalinan solidaritas antara TNI dan masyarakat. Aksi nyata ini menjadi bukti bahwa bersama-sama, segala tantangan dapat diatasi demi menciptakan kehidupan yang lebih baik.

Satgas Yonif 509 Kostrad dan warga Kampung Mamba telah membuktikan bahwa gotong royong adalah kunci untuk membangun kebersamaan dan menciptakan perubahan nyata. Semangat ini adalah inspirasi yang patut dicontoh di seluruh pelosok negeri.